

開催日時	令和6年7月30日(火) 19時00分～20時50分
開催場所	web
出席者	理事、監事、参与、各部長・委員長(もしくは代理)
欠席者	
記録者	中川
議題1	2024年度以上の士会事業の方向性について
【内容】	<p>兵庫県理学療法士会大目標 7項目(以下、その中で説明された主な内容) 「マルチモビディティ患者に対するリハビリ人材の養成」事業 人材育成 令和6年度の診療・介護報酬改定に対する対応 財務審議会検討委員会 財務審議会からの提言をふまえた2024年度予算編成方針 研修事業の今後のスケジュールと方針 代議員・理事連絡会の実施 支部のコミュニティの再編 事務局機能のさらなる効率化</p> <p>(質問) 今年度から研修調整部門について支部長はどなたか入られているのでしょうか。 (回答)支部長は入っていない。支部担当理事が入っている。 (質問)県レベルでと統括するということだと思うのですが、支部としてこれから研修をどう考えていけばいいのか難しいなと思っている。 (回答)支部ごとの研修会は今まで通りで構いません。全てを県レベルで統括して企画の中身まで口を出すのではなく、 効率化するというので、日時やテーマが重複しているところが散見されたので、ポイント集めるのに役に立たないと思われると困るので、そこを把握して、どこかに譲ってもらったり、譲ったところをサポートしたりしたいと思っている。 口出しをするということ訳ではありません。 (質問)支部の研修会は1回は義務で後は任意だということが書かれていた。 支部として研修をどう考えたらいいのか分からない。私としては支部は研修をする部門ではないと思っている。 (回答) 出来る限り支部の独自性が担保されることは必要と思っている。 研修会を増やせというわけではなく、かつ独自性を担保してほしいと思う。 自由度を下げるようにするとは思っていない。 支部運営審議会の方で積極的に意見を出してもらえれば。 (質問)支部としての仕事の中で新人発表会があるのが、必要なのかというのが何年前に質問したが、返答がない。 運営審議会では賛成反対が半々だったと思う。予算は減らしてほしいというけど、仕事は増えている。 (回答)ポイントがなくなったところから自主的なものになっている。意味ないという意見も必要という意見もあるが、審議会の答えとしては価値のあるものだからやりましょうと返答したつもりだった。 (意見)症例検討会をするのであれば、新人発表会はしないとかいうようにしてもらわないと、モチベーションも下がる。 (回答)支部運営審議会を通じて新人発表会については検討していきたいと思う。</p>
議題2	報告事項:旅費及び講師謝礼等、諸手当支給規則の変更について
【内容】	<p>昨今に状況に合わせて改訂を行った。ライングループに掲載した。 運営にかかわった時間 講師謝礼のランク付け 会員、非会員</p>

会員の演習・実施指導(講師以外)
 アーカイブ配信の講師謝礼の7月付の変更
 (質問)アーカイブの掲載の費用について、アーカイブ掲載費用がどこでどの時期に支払われているのか教えてほしい。
 予算がないのでどうするのか。
 (回答)予算としては各担当の支部の予算の中から捻出してもらおうと思っているが、変更アーカイブの支払いは講師の支払いの時期と同じになると思う。
 (意見)途中で止めるということはないが、講師料と同時に支払うとお話ししておきます。予算の件についてはご検討ください。今日のスライドが欲しい。

分からないときは事務局にお問い合わせください。

議題3 報告事項:士会事務業務最適化プロジェクトについて

【内容】

目的:事務職員を正社員として1名迎え、現在、事務局長と事務次長の2名、パート1名で事務所業務を担当している。重複している業務などを整理して業務の効率化を図る。
 メンバー:マネージャー1名、リーダー1名、その他7名。
 士会事務所および各部門の現状を局単位でリサーチしてその内容を網羅し把握する。
 整理、統合を図ることで効率化、役割分担を明確にすることで最適化を目指す。
 ・今後の流れ
 プロジェクトチームで会議。→各部署の長へGoogleフォームで回答できるものを送る。
 →回答結果をチームで整理統合。→事務業務の最適化に向けた議論を重ねる。
 Googleフォームへの回答をお願いします。
 ご回答いただいた事務業務によっては最適後も継続して事務作業を担当してもらう場合もあります。

(質問)最適化プロジェクトについて、各部署でDXを進めると会計と事務作業を設けると3つ目になる。今までのDXも会計もすることがなくなっているの、その辺は整理してもらえればと思った。

(回答)まだ、連絡の機関として残してもらいたいと思っている。

会計に関しては最適化プロジェクトでスタートして各部からうまくいっているか聞いていますが、会計という係をなくすというところまで議論できていない。

支部も大変だということも聞いている。デジタルに移行するということではなく、効率化することを探していきたいと思っている。

議題4 報告事項:下半期年間スケジュール調整について

【内容】

下半期のスケジュールを郵送で送ります。もし、同封物があれば時期をあされた郵送できればと思う。
 下半期の登録のラインワークスをお願いしている。8月23日締め切りです。
 登録をお願いします。9月に発送予定です。
 研修会案内などは今まで通りwebをお願いします。研修会案内を郵送で送るということではありません。

議題5 報告事項:第35回兵庫県理学療法学会

【内容】

9月15日アクリエひめじで開催されます。

議題6 報告事項:会員の不幸事について

【内容】

会員逮捕報道に対する対応。
 「当会会員の逮捕報道について」の発信内容について。
 (意見)凄く悲しみがある。そういう風にみられることを懸念している会員がいる。会員が安心して仕事ができるという風にしてほしいと思います。
 アーカイブの掲載の費用についてですが、出来るだけアーカイブ掲載費用がどこで支払われているのか教えてほしい。

(回答)予算としては各担当の支部の予算の中から捻出してもらおうと思っている。

検討する。

次回の予定 日時:未定

日時・場所 場所:web

今後の予定